

E-Government-Wettbewerb international: jetzt mitmachen

Deutschland, Österreich und die Schweiz küren dieses Jahr zum 16. Mal die besten E-Government-Projekte von Behörden der drei Länder. Gemeinden können ihre Projekte bis Anfang April einreichen.

Haben Sie kürzlich erfolgreich einen Prozess in Ihrer Verwaltung digitalisiert oder Ihre Behörde modernisiert? Haben Sie Ihre Informatikinfrastruktur erneuert, oder führen Sie in Zusammenarbeit mit Ihrem Kanton oder einer anderen Gemeinde ein E-Government-Projekt? Dann haben Sie nun die Möglichkeit, dieses Projekt einem nationalen und internationalen Publikum bekannt zu machen.

Präsentation im Mai in Berlin

Seit Anfang Februar ist der diesjährige E-Government-Wettbewerb eröffnet. In dessen Rahmen konkurrieren Behörden aus der Schweiz, Österreich und Deutschland in vier Kategorien um die Auszeichnung ihrer Digitalisierungsprojekte. Anträge können bis Anfang April bei der Jury, die aus Expertinnen und Experten der drei Länder zusammengesetzt ist,

eingereicht werden. Unter den Finalisten, die Mitte Mai in Berlin ihre Projekte präsentieren werden, zeichnet die Jury jeweils die drei Besten pro Kategorie aus.

Gewinner aus der Schweiz

Zu den Gewinnern gehörten in den letzten Jahren immer auch Projekte aus der Schweiz. Der Kanton Aargau wurde 2014

für seine E-Government-Infrastruktur ausgezeichnet, und in den nachfolgenden Jahren wurden zwei Projekte mit nationaler Ausrichtung gekürt: 2016 das nationale Portal für offene Behördendaten opendata.swiss und 2015 das nationale Geodatenportal geo.admin.ch. Die Schweizer Gewinner können ihr Projekt zudem im kommenden November am Nationalen E-Government-Symposium in Bern vorstellen. Vielleicht ist es 2017 ein Vorhaben einer Gemeinde?

Anna Faoro, E-Government Schweiz

Weiterführende Informationen:
www.egovernment-wettbewerb.de.



Participez au concours international de cyberadministration

Cette année, l'Allemagne, l'Autriche et la Suisse désigneront pour la 16^e fois les meilleurs projets de cyberadministration des autorités des trois pays. Les communes ont jusqu'à début avril pour remettre leurs projets.

Avez-vous récemment numérisé avec succès un de vos processus administratifs ou modernisé l'autorité à laquelle vous appartenez? Avez-vous rénové votre infrastructure informatique ou menez-vous actuellement un projet de cyberadministration en collaboration avec votre canton ou avec une autre commune? Vous avez la possibilité de faire connaître ce projet à un public national et international.

Finalistes à Berlin

Le concours de cyberadministration de cette année est ouvert depuis début février. Des autorités suisses, autrichiennes et allemandes sont en compé-

tition dans quatre catégories et ont jusqu'à début avril pour remettre leurs projets au jury composé d'experts issus des trois pays. Les finalistes présenteront leurs projets à Berlin à la mi-mai et le jury sélectionnera les trois meilleurs dans chaque catégorie.

Lauréats suisses

Ces dernières années, des projets suisses comptaient parmi les lauréats à chaque fois. Le canton d'Argovie a reçu une distinction en 2014 pour son infrastructure de cyberadministration, et deux projets d'importance nationale ont été récompensés lors des concours suivants: le portail national de données

publiques en libre accès opendata.swiss en 2016 et le portail national de géodonnées geo.admin.ch en 2015. En outre, les lauréats suisses pourront présenter leur projet au symposium national de cyberadministration à Berne en novembre prochain. Peut-être que le projet de votre commune en fera partie en 2017!

Anna Faoro, E-Government Suisse

Pour de plus amples informations:
www.egovernment-wettbewerb.de.